

HUMAS

Sambang Kanto Desa Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Jul 30, 2023 - 13:06



Sambang Kanto Desa Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi, 30 Juli 2023 - Pada hari Minggu tanggal 30 Juli 2023, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., mendorong terwujudnya kemitraan yang harmonis antara Kepolisian dan masyarakat di wilayahnya. Hal

ini ditunjukkan melalui giat Anjangsana atau Door To Door System (DDS) yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Purwasedar, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam silaturahmi tersebut, Bhabinkamtibmas menjelaskan Program Aa Dede yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat yang lebih baik. Dalam upaya mendukung program tersebut, Bhabinkamtibmas juga menampung segala bentuk curhatan dan saran dari tokoh agama, pemuda, serta warga masyarakat.

"Dalam giat tersebut, Bhabinkamtibmas mengajak warga agar bersama-sama menjaga keamanan di wilayahnya masing-masing dengan mengaktifkan kembali siskamling untuk mencegah tindak pidana pencurian," ungkap Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede.

Kemitraan yang erat antara kepolisian dan masyarakat dianggap sebagai kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Dengan adanya Program Aa Dede, diharapkan akan tercipta hubungan yang lebih harmonis, saling percaya, dan bersinergi dalam menjaga keamanan di wilayah Sukabumi.

Kapolres Sukabumi juga menekankan pentingnya peran aktif warga masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. "Komitmen dan partisipasi aktif dari warga masyarakat dalam siskamling sangat diperlukan untuk mencapai tujuan bersama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan bebas dari tindak kriminal," tambahnya.

Giat Anjangsana atau Door To Door System (DDS) ini merupakan salah satu langkah konkret dari kepolisian dalam mendekati diri kepada masyarakat. Dengan mendengarkan aspirasi dan kebutuhan masyarakat langsung dari sumbernya, diharapkan akan lebih mudah menindaklanjuti permasalahan yang ada dan mencari solusi bersama.

Terimakasih kepada Bhabinkamtibmas Desa Purwasedar atas upaya dan komitmennya dalam menjalin hubungan baik dengan warga masyarakat serta membantu menjaga keamanan wilayah. Kapolres Sukabumi berharap giat seperti ini akan terus dilakukan secara berkesinambungan guna mencapai kondisi keamanan yang optimal di seluruh wilayah Sukabumi.